



—横井児童館だより—
2025年度 冬号
奈良市横井児童館
TEL 0742-62-0307
E-mail : yokoi_ji@kcn.jp

今年も元気いっぱいに過ごそう

新しい年が始まり1月が経ちました。

先日、冬の風物詩「若草山の山焼き」が行われました。起源は諸説あるようですが、今は、地域の安全や豊作を祈願するために行われ、古くからの伝統が受け継がれています。今年も、実り豊かな1年になることを願っています。

寒い日が続いますが、児童館は毎日、子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。室内で過ごす時間も多いですが、外では段ボールに乗って草滑りを楽しむなど、冬の遊びや楽しみを見つけながら、子どもたちは元気に過ごしています。

つばさ毎日活動



子どもたちは帰館後、手洗い・消毒をし、すぐに宿題に取り掛かります。宿題が終わると、ホールや体育館、寒さに負けず外でも元気に遊んでいます。12月には、2学期最後のお楽しみとしてクリスマス会を開き、コンサートやおやつ作りなどをしました。おやつ作りでは、ロールケーキ作りに挑戦！フワフワに焼き上げた生地でクリームを巻いて、最後にはクッキーで作った角を飾り、トナカイのお顔に仕上げました。みんなおいしそうに頬張っていましたよ。1月は、お正月遊びを楽しみました。今年もコマ回し名人さんに、珍しいコマや難易度の高い技を見せていただきました。しばらくコマ回しブームが続き、いろんな技ができるようになった子どもたちです！

6年生がつばさ毎日活動に参加できるのもあと少しです。1日でも多く参加して、楽しい思い出をいっぱい作ってほしいなと思います！



土曜日活動でつながろう



児童館でつくってあそぼう

土曜日活動では、12月「しめなわリースをつくろう」、1月「児童館でつくってあそぼう」のテーマで工作に取り組みました。子どもたちは、可愛いリースや、よく回るこまを作り楽しめました。新しい取り組みや、アンケート結果を取り入れて工夫していますが、参加者は年々減少してとても寂しいです。2月の今年度最後の土曜日活動は、子どもたちのリクエストNo.1の『ドッジボール』です。友達をたくさん誘ってぜひ参加してくださいね。

こそだてひろばから



広々とした子育てひろばには、手作りの遊具やおもちゃがあり、とってもワクワクします♪親子で一緒に楽しく過ごしたり、保護者の交流の場になっています。毎月イベントを開催しており、リトミックやパネルシアター、ベビーサイン等、楽しいイベントもたくさん！！一度遊びにきてくださいね♪

子ども達が見学にきました！

都南保育園の3歳児さんがグラウンドで凧あげ！当日はとても寒い日でしたが、風でふわふわと凧が飛んでいました。帯解小学校1年生は正月遊び、2年生は児童館ってどんなところ？東市小学校4年生が横井地域にお住まいの方から、横井の歴史や児童館ができた経緯を伺いました。



わくわく子どもフェスタ開催！

2月28日(土)に「わくわく子どもフェスタ」を開催します。子どもたちが大好きな「マジックショー」！素敵な音を毎回奏でてくれる「都南中学校吹奏楽部」、「工作コーナー」、「体を使ったチャレンジコーナー」、ヨーヨーつり等たのしいこといっぱいの「お祭りコーナー」など、わくわくすることができます！

みんなで集い、つながり、仲間の輪を広げていきましょう

